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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １名 

出       席 １５名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 １名 

出 席 率 ９３．７５％ 

前 回 出 席 率 ８８．２３％ 

にこにこ箱 

 

第1198回例会  

ニコニコ箱 \  37,000                             

今年度累計 ¥  37,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

  М１、М２、Ｂ 
 
 

☆ビジター 

 泉佐野RC 

 会長 吉田陽彦様 

 幹事 大野 浩様 

    

  

 ☆メークアップ 

    なし 

   

  

    
       
      

         

第１１９８回例会出席報告 

泉佐野RC 会長 吉田陽彦 様、幹事 大野 浩 様  

       ･･･  泉佐野RCです。一年間宜しくお願い致します。 
 

関西国際空港RC 会長 宮内 良平 君、幹事 筒井 敦子 君 

             ･･･ 吉田様、大野様、ようこそ。会長・幹事です。 

         この一年間、どうぞ宜しくお願い致します。 
 

新井 昭人 君 ･･･ 宮内さん、筒井さん、新年度 会長・幹事のご活躍を 

                 祈願しております。 
 

昼馬 義宏 君 ･･･ 遅刻しました。申し訳ありません。 
 

明松 孝充 君 ･･･ 宮内会長、筒井幹事、新年度の始まりです。 

         頑張りましょう。 
 

川﨑 真範 君 ･･･ 宮内さん、筒井さん、一年間宜しくお願い致します。 

         渡邊さん、今月お世話になります！ 
 

向井  新 君 ･･･ 吉田さん、大野さん、ようこそ。 

         ご就任おめでとうございます。 
 

横河 僖治 君 ･･･ 宮内会長、筒井幹事、一年間よろしく。 

         吉田会長、大野幹事、ようこそ。2回目ご苦労様です。 

７月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

7月11日 卓話 堀 信一 君  第1回定例理事会 

7月18日 卓話 松本厚志 君 

7月25日 決算総会 前年度会計 昼馬義宏 君   

     委員会別集会 プログラム委員会 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 
≪ 卓 話 ≫ 

「人体の不思議」 

担当：堀 信一 君            

今週のロータリーソング 

 
２０２３年７月１１日 第１１９９回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 
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深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1200 回 

2023年7月18日 

 

 
 

  

 

  担当： 松本 厚志 君  
 

    手に手つないで 

 手に手つないで 

      つくる友の輪 

 輪に輪つないで つくる友垣    

 手に手 輪に輪 

 ひろがれ まわれ 一つ心に 

 おゝ ロータリアン 

 おゝ ロータリアン 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

    ≪卓話≫ 
 

「未定」 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

グリーンアスパラガスのマリネ 

生ハムと共に 
 

季節野菜のサラダ 
 

活鮮魚のアクアパッツァ 

ハーブオイルを添えて 
 

パン2種＆バター 
 

抹茶のムースと桃のパフェ仕立て 

バニラアイスを添えて 
 

コーヒー 

日本エアコミューター 

ATR 42-600 

ATRは、フランスとイタリアの合弁企業で、近距離用のターボプロップ双発機

を製造しています。日本国内では、日本エアコミューター、北海道エアシステ

ム、天草エアラインなどが採用しています。本機は、伊丹空港から離陸に向か

う日本エアコミューターの機体で、就航しているコウノトリ但馬空港にちなん

で、胴体後部に朝陽に羽ばたくコウノトリを描いた特別塗装機です。 



関西国際空港ロータリークラブ先 週 例 会 報 告 
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第１１９８回例会 ７月４日 

訪 問 客 紹 介 

会 長 就 任 挨 拶 

撞 木 の 引 継 会 長 幹 事 バ ッ ジ 交 換 

会長 宮内 良平 君 

幹事 筒井 敦子 君 幹 事 就 任 挨 拶 

 本日は「会長就任挨拶」という事ですが、えらい大層な事やなぁ…と思って

います。私は人前で話す事が苦手で、卓話も苦手です。歳を取ってからこんな

事に気を遣いたくないです。 

 私の普段の生活は、朝起きて、今日は何しようかな？と、考える事から始ま

ります。ロータリーは火曜日ですから、毎週出てきます。 

 でも、大抵は朝から喫茶店に行ってコーヒーを飲みながら友達と喋り、午後

からはカラオケ。その後はテレビを見たり。もうテレビが友達です。 

 ところが、最近のニュースは重い。もっと明るいニュースがあればいいのに

なと思います。明るいと言えば大谷選手のニュースですね。毎日見ています。 

 避けて通る事の出来なかった会長就任ですが、とりあえず一年、頼りなくて

申し訳ありませんが皆さんのお力をいただきながら一生懸命やるつもりです。 

筒井さんと一緒に楽しいロータリークラブにしたいなと思っていますので、皆さん宜しくお願い致します。 

 本日は、泉佐野ロータリークラブ 吉田 陽彦 会長、大野 浩 幹事、ようこそ 

関西国際空港ロータリークラブへお越しいただき有難うございます。 

 今年度の幹事を仰せつかりました筒井敦子と申します。 

 私は、2019-20年度に、このロータリークラブの仲間に入れて頂きました。 

この年度は、新型コロナウィルスの流行が始まった年でして、例会も対面では

なくZoom例会が殆どで、なかなか皆さんと直接顔を合わせる事も無いまま次の

年にSAA。2022年度は副幹事、今年度は幹事と出世コースに乗せられてレールの

上を走っております。ただ、終点には遠い遠い長い長いレールと信じて走って

おります。先輩方より「会長は天皇陛下、幹事は内閣総理大臣」と聞きまし

て、こんな大役を私が出来るのだろうか。と重責を改めて感じております。  

 宮内会長、そして皆様と「手に手つないで」一年間進んでいこうと思って 

おりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

泉佐野ロータリークラブ 
  会長 吉田 陽彦 様 

  幹事 大野  浩 様 

吉田 陽彦 様 
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幹 事 報 告 

直前会長 新井 昭人 君 

 会長エレクト 堀 信一 君 

幹事 筒井敦子 君 

 4月8日(土)に「世界一受けたい授業」という番組に出演させていただきま

した。バラエティー番組からお話を頂いたのは初めてでしたので、東京へ

行って有名人もいっぱいいるスタジオに行けるぞ！と、喜んでいましたら、

残念ながらそうではなく、ディレクターの方が来て「ここで撮影だけで

す。」と言われガッカリした次第です。 

 私も、いつか「情熱大陸」とか「プロフェッショナル」とか来てくれへん

かな～と思っていましたが、ああいう番組よりバラエティー番組の方が、

ずっと情報伝達能力が高いと聞きました。何故かというと、様々な年代の方

が緊張せずに楽しく見て話を聞いてくれる、出演する方も緊張していない、 

見る方も肩肘張らずに見る事が出来る、というところが高く評価されている

のだそうです。最近のバラエティー番組は、まずディレクターが来て「こういうものを作りたい。」とい

う話をして、撮影の打ち合わせに入るのですが、やはり裏を取る、という事をされます。 

 20年ほど前にテレビに出演させていただいた時は、そんな事はありませんでした。適当に話をして、撮

影をして、放送されるまで何も教えてくれない。こちらも何を話したかな？という不安が付き纏っていた

のですが、最近は放送前にちゃんと教えてくれます。 

 内容に間違いは無いですか？という証拠を取るんです。下のテロップや名前は間違っていないか、説明

文は正しいか、等のチェックが入ります。決して嘘は放送しておりません、という事が貫かれています。 

 勿論、100％情報を鵜呑みにしてはいけませんが、一応テレビの放送は裏を取っているので、信頼して良

い情報が多く流されているという事です。 

 いい加減な情報は何かというと、SNSなんですね。あっという間に世界中に拡散されて、何が本当なのか

解らない。テレビとの違いは、情報の責任なんです。SNSは、余程酷い事を書かない限り、責任を取る事が

ない。テレビの放送は視聴者から、これは本当なのかと問い合わせが入ったり、後で非難される事が無い

ように、ディレクターが責任を取るようになっています。やはり責任を取るという事は、プロフェッショ

ナルであるという事を宣言している事だと思います。 

 皆さんもバラエティー番組をご覧になる時は、沢山の「真実」が含まれている事をお伝えしておきたい

と思います。 

 今までは会長報告のために、こちらへ来るまでに新聞を読んだりしてネタ

を考えながら来ていました。本日からはゆっくり話を聞いて、ゆっくり食べ

るお昼ご飯です。やっぱり美味しいなぁと思いました。  

 さて、先程の堀先生のお話にもありますように、放送局によってキャラが

違うと言いますか、内閣支持率一つとっても放送局によって全然違うんで

す。これは何なのかなと思いまして。 

 最近気になった事といえば衆議院の解散総選挙が無くなりました。マイナ

ンバーカードの不祥事とか色々言われていますが、一番インパクトが強かっ

たのは岸田首相の息子さんの件と、その中に岸田首相も一緒にいた事です。 

結局息子さんを更迭した形になりましたが。これが一番支持率を下げたよう

な気がします。 

 私が思いますのは、岸田首相のああいったご家族揃った写真を見て、政治家には世襲というのがとて

も大事なんだなという事です。世襲を守りたいという事が、全面に出ている。政治にも表れています。 

 日本単体の民族の輪というのを守りたいというのが自民党には強くあるのかなと思います。 

(途中省略)時間がありましたので、色々喋らせて貰いました。失礼致しました。 

【回覧】 

◎森本パストガバナー、前年度規定審議会代表議員・岡本浩様からのご連絡 

◎日台ロータリー親善会議(台北大会)ご案内と登録申込書  

◎7月ご来訪者ご案内   

◎森本ガバナー事務所閉所、および 谷ガバナー事務所開設のお知らせ 

◎ROTARY英語版・泉佐野会議所月報 

【配付】  

◎今年度予算修正分、年間カレンダー、委員会構成表   

◎ロータリーの友7月号 

新 年 度 に む け て 


